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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES  TAQUES,  COM  CÓPIA  AO
SENHOR  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
AGRICULTURA  FAMILIAR  E  ASSUNTOS
FUNDIÁRIOS,  SUELME  EVANGELISTA
F E R N A N D E S ,  A  N E C E S S I D A D E  D E
DISPONIBILIZAR  250  TONELADAS  DE
CALCÁRIO  PARA  ATENDER  OS  PEQUENOS
PRODUTORES  DO  MUNICÍPIO  DE  SANTA
CARMEM.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, José Pedro Gonçalves Taques, com cópia ao Senhor Secretário de Estado Agricultura Familiar e
Assuntos Fundiários, Suelme Evangelista Fernandes, a necessidade de disponibilizar 250 toneladas de
calcário para atender os pequenos produtores do município de Santa Carmem.
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JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender à necessidade de disponibilização de 250 (duzentos e cinquenta)
toneladas de calcário para o município de Santa Carmem.

 Atualmente os pequenos produtores, que trabalham com agricultura familiar, bem como os produtores de
leite e derivados passam por dificuldades para adubar suas terras, pois não possuem condições financeiras
de adquirir as cargas de calcário necessárias.

 A agricultura familiar é muito importante como forma de fixar o homem no campo e contribuir para geração
de emprego e renda no município de Santa Carmem e nós, como representantes deste povo neste
Parlamento, acolhemos com grande empenho a reivindicação, pois acreditamos que com a disponibilização
do calcário para a recuperação de pastagem será de grande importância e necessidade, não só para a
classe produtora, mas também para toda a sociedade do município.

 Diante do exposto, e considerando a importância do assunto em questão, apresentamos a presente
indicação para pedir a colaboração dos nobres colegas Deputados na aprovação da presente matéria.
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